

## „Stiftung für internationalen Studentenaustausch“ an der Technischen Hochschule Deggendorf (1. Stiftung an der THD)

Die im Oktober 1998 eingerichtete Fink-Stiftung ist fester Bestandteil der Auslandsaktivitäten an der Technischen Hochschule Deggendorf (THD). Sie unterstützt Auslandsaufenthalte von Studierenden durch regelmäßige Zuschüsse und hat seit 1998 an zahlreiche Studierende der THD eine Förderung ausgezahlt.



Toni Fink (r.o.), u.a. neben Prof. Dr. Peter Sperber, Präsident der THD und Dr. Christian Moser, Oberbürgermeister und Stiftungsvorsitzender, zusammen mit unterstützten Studenten

Unterstützt wurden Auslandsaufenthalte in aller Welt, die Länderpalette reicht von

Australien über Brasilien bis Spanien, Korea, China und Trinidad – festgehalten in zahlreichen Berichten und Karten in der Dokumentation der Stiftungsaktivitäten.

**Die THD hat Apotheker Toni Fink 2004 zum „Ehrensensator“ ernannt.**

## Kinderschutzbund Deggendorf (KSB)

Der KSB Deggendorf unterstützt bedürftige Kinder und betreut dabei wichtige Projekte für Kinder aus sozial schwächeren Bevölkerungsteilen. Diese Projekte umfassen u.a.:

- Versorgung der Kinder mit Frühstück vor dem Beginn der Schule
- Hausaufgabenbetreuung inklusive Mittagsverpflegung und anschließende Freizeitbetreuung, dabei wird u.a. jeden Tag frisch gekocht für die Kinder.
- Kleiderkammer für Kinder
- Aktion „warme Winterschuhe“
- Stellung von Material für die Einschulung
- Organisierte Kinderfreizeiten für Bedürftige
- Kinderspezialnahrung in besonderen Fällen.



Um den Fortlauf dieser und mehr Projekte zu sichern, unterstützt die Antonius Apotheke seit Jahren den KSB mit regelmäßigen Spenden.

## Tierschutzverein Deggendorf

Gestrandete Vierbeiner brauchen ein Zuhause! Weil sich Toni Fink neben seinen vielen sozialen Engagements auch sehr für den Tierschutz einsetzt, unterstützte die Antonius-Apotheke den Tierschutzverein Deggendorf mit einer großzügigen Spende, um den Bau des neuen Tierheims in Plattling (Landkreis Deggendorf) realisieren zu können.

Seit Januar 2017 ist die Anlage in Betrieb. In dieser Zeit konnten über 1000 Tiere aufgenommen, den Besitzern wieder zurückgegeben und versorgt werden.

Als besondere Würdigung für die großzügige Spende wurde das Tierheim „Toni-Fink-Haus“ benannt. Im Vereinslogo finden sich Hund, Katze, Hase und ein das Trio umschwirrender Fink.



## Projekt für arme Menschen in Brasilien

Seit vielen Jahren engagieren wir uns für den sozialen Frieden im Inland wie im Ausland. Die brasilianische Organisation **A.F.I.N.K.** wurde im Jahr 2007 offiziell staatlich zugelassen (**A**ssociação de **F**ormação e **I**ncentivo para o **N**ordeste **K**arente, zu deutsch: Vereinigung für Bildung und Projektanreize für den armen Nordosten).

Mit den unterstützten Projekten wird versucht, arme oder kinderreiche Familien, die unverschuldet in Not geraten sind, zu unterstützen. Durch Ausbildung und Finanzierung von Projekten sowie harter Arbeit und viel Mühe soll diesen Menschen – hauptsächlich Frauen – ermöglicht werden, für Ihren eigenen Lebensunterhalt aufzukommen. Aktuelle Projekte umfassen Züchtung von Bienen oder Ziegen und die Errichtung von Brunnen, um dem Wassermangel vorzubeugen. Weiterhin wurde in den Jahren 2007 - 2011 ein Bildungszentrum gebaut, um Jugendlichen aus der Region eine Möglichkeit zur Berufsvorbereitung zu geben. Das Zentrum wurde 2015/2016 um ein Wohnheim für ca. 20 Auszubildende erweitert

### Sie möchten sich an diesen Projekten beteiligen?

#### Spenden Sie hier:

Kontoinhaber: Projekte für arme Menschen e.V.

IBAN: DE 84741600250000089087

BIC: GENODEF1DEG

Infos unter [www.armemenschen.de](http://www.armemenschen.de)

